

Santiago, 15 de abril de 2024

Señores
Comisión para el Mercado Financiero
Presente

REF. : Inversiones Siemel S.A.
Reg. Val. 0053

De nuestra consideración:

Adjunto enviamos a ustedes ejemplar del diario La Segunda del día de hoy, en los cuales aparece publicado el primer aviso de citación a Junta General Ordinaria de accionistas, correspondiente a la sociedad en referencia.

El segundo y tercer aviso por este mismo concepto, aparecerá publicado en La Segunda los días 19 de abril y 22 de abril del presente año, respectivamente.

Saluda atentamente a ustedes,



Andrés Lehuedé Bromley.
Gerente General

c.c. Bolsa de Comercio de Santiago
Bolsa Electrónica de Chile

ALB/sem
SUPER/avisjunt/

Pérez ante comisión investigadora manera tajante cualquier hermosilla o Villalobos”

encuentro que hace un año con el personaje clave del caso auspiciaba que ella (lora) nos dijera este caso cuál es en con Leonarda”, inquirió Mendonza ya Dorothy ya efectuado su sesión.

ces Pérez tomó: “Respecto del hermosilla, no coñor Hermosilla, hablado con él,

nunca me he reunido con él, nunca he tenido ninguna conversación profesional, ni por escrito tampoco,

co, ni en la Contraloría ni fuera de la Contraloría”, afirmó.

Luego se refirió a Leo-

narda Villalobos. “Lo que sucede es que su marido, exfuncionario del Mineduc, donde trabajé (...) me invitó a una actividad a su domicilio, yo no sabía que estaba casado con la señora Villalobos (...). (Fue) una tertulia, (...). Esto me va a permitir aclarar y despejar de una vez por todas, aquellos comentarios ma-

lencionados (...). Tampoco la conocí (a Leonarda) en los años en que trabajé en el Ministerio de Educación”.

La contralora concluyó: “Descarto de manera tajante, absoluta y completa, cualquier relación, profesional o de otro tipo con el señor Hermosilla o la señora Villalobos”.



INVERSIONES SIEMEL S.A.

Inversiones Siemel S.A.
Sociedad Anónima Abierta
Inscripción Registro de Valores N°53

JUNTA GENERAL ORDINARIA DE ACCIONISTAS

Por acuerdo del Directorio, citase a Junta General Ordinaria de Accionistas para el día 25 de abril de 2024, a las 17:30 horas, en Avenida El Golf N°150, piso 16, Comuna de Las Condes, Santiago, a fin de tratar las siguientes materias: a) Someter a su pronunciamiento los estados financieros de la Sociedad al 31 de diciembre de 2023, la memoria anual del Directorio y dar cuenta de la marcha de los negocios sociales; b) Dar cuenta de las operaciones realizadas por la Compañía a que se refiere el Título XVI de la Ley N°18.046; c) Fijar la remuneración del Directorio; d) Fijar la remuneración y presupuesto de gastos del Comité a que se refiere el artículo 50 bis de la Ley N°18.046, dar cuenta de sus actividades y su informe de gestión anual; e) Designar auditores externos; y f) Tratar cualquiera otra materia de interés social de competencia del tipo de Junta recién señalado.

Los señores accionistas encontrarán los estados financieros de la Sociedad cerrados al 31 de diciembre de 2023, con sus notas explicativas y el informe de los auditores externos, en el sitio de internet de la Compañía, <https://www.siemel.cl/inversionistas>

Dando cumplimiento al inciso segundo del artículo 59 de la Ley N°18.046, se ha incorporado asimismo al sitio web www.siemel.cl la fundamentación de las opciones respecto de la designación de los auditores externos que se someterá a la Junta. Los señores accionistas podrán obtener copia de ello en el mismo sitio de internet de la Compañía.

MEMORIA Y BALANCE DEL EJERCICIO 2023

Se informa, de acuerdo a lo establecido en el artículo 75 de la Ley N°18.046 y en la Norma de Carácter General N°30 de la Comisión para el Mercado Financiero, que el balance y memoria anual del ejercicio 2023 están a disposición de los accionistas en el sitio web de la Sociedad, www.siemel.cl.

DIVIDENDOS

En sesión de Directorio de la Sociedad, celebrada el 27 de marzo pasado, se acordó proponer a la Junta General Ordinaria de Accionistas de la Compañía el pago del dividendo definitivo mínimo obligatorio N°36 de \$6,268 por acción.

El dividendo recién señalado se pagará en dinero efectivo, imputándose a las utilidades del ejercicio cerrado al 31 de diciembre de 2023, con cargo a los resultados de dicho ejercicio. Este dividendo constituye renta para los señores accionistas. La Sociedad determinará y comunicará oportunamente el crédito que por el dividendo referido corresponde a los accionistas contribuyentes de impuestos finales.

Se propondrá a la Junta que el dividendo recién señalado sea pagado a contar del día 10 de mayo de 2024, en el Departamento de Acciones de la Compañía, ubicado en Avenida El Golf 140, comuna de Las Condes, que atiende de lunes a viernes, de 9 a 16 horas. A los señores accionistas que lo hayan solicitado a la Compañía, se les depositará en su cuenta corriente el dividendo, o se les enviará su cheque por correo, según corresponda.

Aprobado que sea por la Junta el pago del dividendo mencionado, en los términos indicados precedentemente, tendrán derecho al mismo los accionistas que figuren inscritos en el Registro de Accionistas de la Sociedad a la medianoche del día 4 de mayo de 2024.

El aviso en virtud del cual se comunicará a los señores accionistas el acuerdo que adopte la Junta General Ordinaria citada precedentemente respecto de este dividendo, será publicado en el diario “La Segunda”, edición del día 2 de mayo de 2024.

SISTEMA DE VOTACIÓN

Se informa que las materias sometidas a decisión de la Junta se llevarán individualmente a votación mediante el sistema de papeleta, salvo que por acuerdo unánime de los accionistas presentes con derecho a voto se permita omitir la votación de una o más materias y se proceda por aclamación.

PARTICIPACIÓN EN LA JUNTA Y PODERES

Tendrán derecho a participar en la Junta los accionistas que figuren inscritos en el registro de accionistas de la Compañía a la medianoche del día 19 de abril de 2024. La calificación de poderes, si procede, se efectuará el mismo día fijado para la celebración de la Junta, a la hora que ésta se inicie.

Santiago, abril de 2024.

PRESIDENTE

GERENTE GENERAL

SPORTFRANCAIS

LISTAS

aría de Accionistas, en a las 19:30 horas, en cura, Santiago, con el

cieros, Resultados e rcio terminado al 31

is con las operaciones a Junta conforme a la

rme de los auditores a disposición de los sportfrances.cl

rticipar en la Junta ritos en el Registro de ebración.

l mismo día en que se

ión de los accionistas ww.sportfrances.cl, el do al domicilio de la :es.cl

PRESIDENTE